

Ausschussmitglied Radermacher:

Vor einigen Monaten ist das Werbeschild im Bereich des Kreisels entlang der K 53, Einfahrt Am Hambuch durch einen Verkehrsunfall zerstört worden. Wie die Verwaltung seinerzeit mitteilte, lag Fahrerflucht vor, es entstand ein erheblicher Schaden. Es interessiert die Frage, ob die Polizei etwas ermitteln konnte und wie hoch der entstandene Schaden ist?

Antwort der Verwaltung:

Die Ermittlungen bei der Polizei haben leider nicht zu einer Ergreifung des Unfallverursachers geführt, das Verfahren wurde daher eingestellt. Die Stadt ist auf dem Schaden sitzen geblieben.

Die genauen Kosten des Schadens werden in der Niederschrift angegeben:

Die Kosten für die Reparatur beliefen sich auf 3.310 €.